

EL CABALLITO

En la mira, los robos en panteones en MH

:::: Son pocos los detenidos por el robo de restos humanos en panteones, cuyo fenómeno se lo hemos documentado en este diario, por eso parece una buena noticia lo que pasó


FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

en la alcaldía Miguel Hidalgo, encabezada por **Mauricio Tabe**, donde se detuvo a cinco personas, entre ellos funcionarios de la administración y el hijo de un exadministrador, en el cementerio de Sanctorum, por el hurto de restos humanos de una tumba con perpetuidad. Nos dicen que ya la investigación de la existencia de una red de corrupción le tocará a las autoridades de la fiscalía capitalina, pero en la demarcación seguirán atentos a esta situación.

Se aviva el debate en el InfoCDMX

:::: Nos dicen que en la semana se vivió un intenso debate en el pleno del InfoCDMX, cuyo presidente es **Aristides Guerrero**, pues hubo una votación dividida por el tema de determinar si los audios y videos de una sentencia ya firme son públicos, así como lo son los documentos. Nos detallan que mientras las comisionadas ciudadanas **Marina San Martín**, que elaboró el proyecto, y **María del Carmen Nava** fueron por que sí se abrieran, ante un juicio que interpuso una organización civil, los otros tres comisionados **Julio César Bonilla**, **Aristides Guerrero** y **Laura Enríquez** fueron en contra, al considerar que eso implicaría mayor presupuesto y procesar muchas horas. Así que la opción por mayoría es establecer mesas de trabajo con el Poder Judicial para que esto pueda concretarse, lo cual sería un gran avance en materia de transparencia judicial.


María del Carmen Nava

Andan placeando a Higinio Martínez

:::: Desde tierras mexiquenses, nos dicen, parece que morenistas andan un poco desesperados, pues tratan de que cada vez sea más visible el senador **Higinio Martínez**,

con miras a la elección de 2023, cuando se renovará la gubernatura. Nos detallan que ayer el expresidente municipal de Texcoco ofreció una conferencia para abordar temas sobre la mujer, como una forma de conmemorar el 8 de Marzo, y aunque el tema es importante, algunos lo ven como un escaparate para que esté vigente. Y es que nos relatan, don Higinio tiene que recuperar a los simpatizantes, pues no están muy contentos luego de apoyar presuntamente con diezmos a la hoy titular de la SEP, **Delfina Gómez**, cuando era la abanderada de Morena para la entidad.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

